
 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」 

「地域の力を学校へ、学校の元気を地域に！」を合い言葉に推進中! 

 

第８回の協議会は学校評価の結果から、子どもたちについた

力、つけたい力について話し合いました。「あいさつ」の話では、「学

校の中を歩いていると子どもたちの方から元気なあいさつをしてくれ

るが、スクールガードさんへのあいさつなどは元気がない。地域ぐるみ

であいさつ運動ができたらよいのではないか。」などの意見が出てき

ていました。 

また、ひまわりルームの横にある掲示板にお世話になっている地

域の方の写真や名前を掲示することで、子どもたちにもっと身近に

感じてもらおうということになりました。まずは学校運営協議会の委

員から作成することになりました。 

第９回の協議会は２月１３日に行われる野洲市コミュニティ・

スクール合同研修会で実践発表する内容について確認しました。

今年度の取組のどの内容を挙げるのか、どのように伝えたらわかりや

すいのかを話し合いました。 

掲示板の掲示物も完成しました。どんどんひまわりの輪を広げて

いきましょう。（ひまわりルーム横の掲示板をご覧ください） 

 


